

## Rector de la Usach pide a candidatos considerar la educación superior

El rector de la Universidad de Santiago, Rodrigo Vidal, llamó a los candidatos presidenciales a revelar ante el país cuál es su proyecto de priorización de la educación superior

Para liderar el país en los próximos cuatro años. Sus dichos fueron expresados durante una reunión entre los rectores del Consorcio de Universidades del Estado (CUECh) realizada en las instalaciones de la Usach esta jornada. “Yo no quiero ser grosero con nadie, pero si no levantamos el nivel de capacitación, intelectual cultural, técnica de quienes toman decisiones en este país, Chile difícilmente va a salir adelante”, indicó.